
Ärgern�Sie�sich�auch�über�überfüllte�Züge?
Kurzzüge�im�Berufsverkehr,

immer�noch�30-Minuten-Takt,�
während�die�S-Bahnen�alle�Viertelstunde�fahren.

Fordern�Sie�Verbesserungen!
Zeigen�Sie�den�Verantwortlichen�Ihren�Ärger!

�

V.i.S.d.P.�Unabhängige�Kelkheimer�Wählerinitiative� �-�Fraktion�im�Kelkheimer�Stadtparlamentukw

QR-Code�scannen!
Stimme�abgeben�!

Unterstützen�Sie�unsere�online-Petition!
Der� Rhein-Main-Verkehrsverbund� (RMV)� bestimmt� das� Angebot� im� Schienenverkehr:� Fahrplan,� Takt,�
Zuglänge,�sonstige�Qualitätsmerkmale�wie�Klimaanlage�oder�W-Lan.

Die�Hessische�Landesbahn�(HLB)�liefert�das,�was�vor�einigen�Jahren�in�einem�Vertrag�mit�dem�RMV�festgelegt�
wurde�(wenn�alles�gut�geht�und�die�alten�Züge�nicht�kaputt�sind).�Dieser�Vertrag�wird�bald�erneuert.�Jetzt�
werden�beim�RMV�die�Weichen�gestellt�für�das�künftige�Angebot.�Wenn�sich�viele�mit�Kritik�und�Vorschlägen�
melden,�besteht�die�Chance,�dass�es�künftig�besser�wird�bei�der�Königsteiner�Bahn:�Viertelstundentakt�ab�
Kelkheim�in�den�Hauptverkehrszeiten,�ausreichend�lange�Züge,�funktionierende�Klimaanlagen�und�W-Lan.

Die�Unabhängige�Kelkheimer�Wählerinitiative� �hat�eine�online-Petition�gestartet.�ukw
Damit�bieten�wir�Ihnen�eine�bequeme�Möglichkeit,�Ihre�Forderungen�an�den�RMV�zu�bringen.�

Unter�weact.campact.de/p/k-bahn-laengerezuege��
finden�Sie�den�folgenden�Text,�den�Sie�unterstützen�können.�
Das�dauert�nur�wenige�Sekunden.

Text�der�Petition:

Ich�bin�Nutzer/in�der�Regionalbahnlinie�12�zwischen�Königstein/Kelkheim/�Liederbach�und�Frankfurt�und�
fordere�schnellstmöglich,�spätestens�mit�der�Neuausschreibung�der�Linie:
�
1.��15-Minuten-Takt�zu�den�Hauptverkehrszeiten�6�‒�9�und�16�‒�20�Uhr�zwischen�Kelkheim-Mitte

und�Frankfurt�Hauptbahnhof,�mindestens�aber�zwischen�Kelkheim�und�F-Höchst�
(wie�es�bei�den�S-Bahnen�seit�vielen�Jahren�Standard�ist)

2.��ausreichend�lange�Züge,�Ausweitung�der�Zeitfenster,�in�denen�keine�Kurzzüge,�sondern
längere�Züge�eingesetzt�werden

3.��funktionierende�Klimaanlagen

4.��kein�Einsatz�von�überalterten�Zügen,�die�ständig�ausfallen

Im�April�erklärte�der�RMV�in�einem�Schreiben�an�die�Bürgermeister�von�Kelkheim,�Königstein�und�Liederbach,�
er�möchte�nicht,�dass�Platzengpässe�eintreten,�ihm�lägen�aber�nur�ganz�wenige�Beschwerden�vor.
�
Sorgen�wir�gemeinsam�dafür,�dass�der�RMV�von�den�Mängeln�seines�Angebots�erfährt,�damit�er�sie�abstellen�kann!


